



Spaß und Muskelkater brachte das Training der Jugendgruppe des AC Münster e.V. im ADAC beim Kartwochenende.

Foto privat

Extratrainning auf vier Rädern

Kartwochenende der Jugendgruppe des Automobil-Clubs Münster

MÜNSTER. In die Niederlande ist die Jugendgruppe des AC Münster e.V. im ADAC für das alljährliche Kartwochenende gereist. Diesmal wurde die Kartbahn im rund 150 km entfernten Stadskanaal angemietet.

Die zwölf Karts wurden von

den Jugendlichen und den Betreuern ordentlich gefordert, eine Ruhepause bekamen die Motoren kaum. Erst zum Abend wurden die Maschinen abgestellt, die Karts parkten dann im Fahrerlager und der Grill wurde angefeuert. Bei Würstchen und

Steaks wurden die Benzingsprache des Tages besprochen.

Am Sonntag ging die Hatz auf der Kartbahn weiter und die Karts wurden wieder über die Strecke gejagt. Spannende Duelle mit vielen Überholmanövern und Platzkämpfen

fochten die Jugendlichen in ihren Karts miteinander aus.

Am Sonntagabend beim Abbauen machte sich das Extratrainning in den Knochen und Muskeln bemerkbar. Das war ein hartes Wochenende, aber alle waren aktiv, mit viel Freude und Spaß beim Kart-

fahren dabei.

Die Jugendgruppe möchte sich bei allen Helfern, Sponsoren und Unterstützern, die mit ihrem Einsatz geholfen haben, die erste Hälfte der Saison so erfolgreich und spaßig zu bewältigen, bedanken.

www.ac-muenster.de